



海外研修の成果を報告

2025年度津別高等学校 海外研修報告会

12月22日、津別高校体育馆で、津別町青少年海外研修派遣事業によりニュージーランドで研修を行った5名の生徒が、各自の研究テーマについて、在校生や中学生に向けて成果発表を行いました。現地での体験や学びをえた発表に、来場者は熱心に耳を傾けていました。



防火・防災への使命感を胸に

令和8年消防出初式

1月5日、津別消防署と津別消防団による消防出初式が挙行されました。式では、消防団員が消防庁舎前を分列行進し、火事や災害から地域を守る決意を新たにしました。その後、功労者や永年勤続者に対する表彰状の伝達式が執り行われました。



図書館まつり開催

図書館まつり・読書チャレンジコンクール表彰式

12月7日、図書館で図書館まつりが開催され、読書チャレンジコンクールの表彰式が行われました。

近野教育長より「多くの応募があり、甲乙つけがたく審査に苦労しました。これからもたくさん本を読んでください」と受賞者へ言葉を送りました。



さかなクンと学ぶ海の世界

さかなクン講演会「命を支える自然の力」

12月23日、社会教育講座として「さかなクン」を招き、「命を支える自然の力」をテーマに講演会を開催しました。魚の生態や環境保護について分かりやすく解説いただき、お絵描きや質問コーナーも盛況で、来場者が楽しく学べる講演となりました。

令和8年 津別町二十歳の成人式

▲町民憲章を朗唱する大川原明星さん

▲二十歳の誓いを述べる安田伊織さん

▲北見室内管弦乐团による演奏

▲有志による弾き語りライブ

1月11日、穏やかな青空が広がる中、津別町二十歳の成人式が開催されました。式典では、代表として大川原明星さんが町民憲章を朗唱し、続いて安田伊織さんが二十歳の誓いの言葉を述べました。その他、北見室内管弦乐团による演奏も披露され、会場は厳かで温かな雰囲気に包まれました。また、小学校・中学校時代の恩師も出席し、当時の思い出を交えながら新成人へ温かい激励の言葉が送られました。式典後には、有志による弾き語りライブが行われ、会場は和やかな盛り上がりを見せました。久しぶりの再会を喜び合う姿や、記念撮影を楽しむ新成人の姿も多く見られ、この日、人生の大きな節目を迎えた14名は、これまで支えてくれた人への感謝と、未来への希望を胸に、大人としての新たな一步を踏み出しました。

3

広報つべつ 2026年2月号

2

広報つべつ 2026年2月号